
Aufsichtsrat
Beitrag von „wikinger“ vom 12. Februar 2019, 08:36

Einfach ist so eine Entscheidung nie. Aber jedem der auch nur ein bisschen Ahnung von dem
Geschäft hat, war klar, dass es so nicht mehr weitergehen kann. Erst recht,als es von Köllner
und Bornemann weiterhin null Einsehen gab. Irgendwann ist das Maß voll. Man kann nicht so
lange zusehen, bis es den Verein komplett zerlegt.
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